

“ La population saura répondre généreusement à la demande de Sa Grandeur, et mettre ainsi la main au couronnement de l'édifice qui est la gloire de la cité comme celle du diocèse.”

Journal du 11 juillet 1881.

“ Mgr des Trois-Rivières a annoncé hier que les travaux de construction de la cathédrale commenceront bientôt.”

Journal du 14 juillet 1881.

“ Le contrat pour l'achèvement de la tour de la cathédrale de cette ville a été donné lundi dernier à M. Bernier, entrepreneur, de Montréal, sous la surveillance de J. B. Bourgeois, Ecr., architecte. Les travaux doivent commencer immédiatement pour être terminés à l'automne si possible. La soumission de M. Bernier était de \$1000 plus basses que les autres.”

Journal du 29 juillet 1881.

“ Les travaux de la tour de la cathédrale sont poussés avec une grande vigueur. Un bon nombre d'employés y travaillent activement.”

60 En 1875, Mgr l'Evêque de Trois-Rivières n'avait pas de Palais Episcopal ; Sa Grandeur vient de prendre possession d'un superbe Palais, attendant à sa cathédrale.

Le 1er Novembre 1879, Mgr Lafleche adressait une *Lettre Pastorale au clergé et aux fidèles* du diocèse de Trois-Rivières pour solliciter des secours en faveur de la construction d'un Palais Episcopal.

“ Le coût de l'édifice, dit Sa Grandeur, sera de \$19,000. (95,000 francs.)

“ A cela il faudra ajouter le prix des appareils de gaz, de l'eau, du chauffage de l'ameublement, et des dépendances ; ce qui portera la dépense totale à \$25,000 (125,000 francs) à peu près.”...

Journal des Trois-Rivières 14 Juillet 1881.

“ Le nouveau palais épiscopal est maintenant terminé. Comme nous avons eu déjà occasion de le dire, c'est un bel et spacieux édifice construit avec le plus grand soin ; on n'a rien négligé pour donner le confort et les commodités possibles aux hôtes distingués qu'il est destiné à recevoir. C'est M. l'entrepreneur Jollette, de cette ville, à qui revient l'honneur d'en avoir fait exécuter la construction.

“ On a commencé ces jours derniers à installer l'ameublement et les bureaux.”

“ A son retour, Mgr des Trois-Rivières entrera dans son nouveau palais